

Contact presse :

L'Université franco-allemande (UFA) a été créée en 1997 à l'initiative des gouvernements français et allemand, dans l'objectif de renforcer la coopération entre les deux pays dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Sa principale mission consiste à susciter, à évaluer et à soutenir financièrement des cursus franco-allemands et des programmes et manifestations transfrontalières dans le secteur de la formation doctorale internationale. Aujourd'hui, le réseau de l'UFA englobe non seulement la France et l'Allemagne, mais s'étend également à d'autres pays.